

今年の入学式は、新入生と保護者など数を絞って行いました。挨拶を紹介します。

(学校長式辞)

七十名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。今日から、皆さんの頑張りや成長する姿を間近で見ることができるとをとても楽しみにしています。みなさんは小学校時代も、よく頑張っていて、たくさんの素晴らしい思い出をつくってこられたことと思います。この三方中学校でも、広く深く学びながら、今からたくさんの良い思い出を作ってください。そのために必要なことは三つだけです。

一つは「人に優しくしてください」、二つには「自分に優しくしてください」、そして三つに「一緒にやりましょう」「一緒に頑張りましょう」私たちは、皆さんの夢や目標に向けた頑張りを全力で応援します。そして皆さんが成長する姿を、とても楽しみにしています。手伝えそうなことは何でも言ってください。心配なときや不安なときは必ず相談してください。きっと力になれると思います。

さて、保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。心配なことがございましたら、いつでもすぐにご相談ください。いつもお子様を真ん中において、ご家庭と学校とで一緒に子供達を支えてまいりたいと存じます。今日から明日、明日から明後日へと、本日ご入学された七十名の生徒一人一人が、そしてこの三方中学校が着実に前進していくことをお約束して式辞といたします。

(生徒会長 藤本蒼依さん・歓迎の言葉)

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。みなさんは、今日から三方中学校の生徒として中学校生活を送ります。新たに始まる学校生活を楽しみにしている人もいれば、不安な気持ち強い人もいます。みなさんが充実した中学校生活を送ることができるよう、三方中学校についてお話しします。

まず、学習についてお話しします。中学校では、教科ごとに専門の先生が教えてくださり、より内容の濃い授業になります。さらに、学期ごとに数回行われる定期テストもあります。仲間と共に切磋琢磨し、頑張りましょう。

次に、部活動についてお話しします。ほとんどの生徒が平日の放課後や休日に部活動を行います。部活動では多くの経験をし、自分を大きく成長させることができます。どの部活動に入部しようか迷っている人もいるかもしれませんが、部活動見学や体験入部、仮入部があるので、自分が三年間打ち込める部活動で、多くのことを学んでください。

新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休校で私たちは約一ヶ月登校することができませんでした。だから、今日こうして新入生のみなさんと今年度をスタートできることを幸せだと感じます。当たり前なことが当たり前に行えることに感謝し、一日一日を大切に、みなさんと共に充実した中学校生活を送れるよう、全員でよりよい三方中学校にしていきたいと思います。初めはなかなか慣れることができないかもしれませんが、わからないことは私たち上級生に聞いてください。私たちは、全力で皆さんのサポートをしたいと思っています。

(新入生代表 田辺一花さん・誓いの言葉)

木々もすっかり芽ぶき、暖かな日差しが満ちあふれる春になりました。本日、晴れて私たちは歴史と伝統ある、この三方中学校の一員となりました。今、私たちは、これから始まる中学校生活への期待でいっぱいです。

今年一月に行われた中学校見学会では、一つ上の先輩方が実行委員会を立ち上げ、私たちのためにいろいろなことを計画し、運営してくださいました。授業や部活動の見学、先輩方や仲間との交流はとても有意義で楽しく、その時から中学校に入学するのを本当に楽しみにしていました。

三月には、思いもよらないウィルスの流行で、急に学校が休みとなってしまう、悲しく辛い思いもしました。ですが、その分、今日から過ごす中学校生活に、全力で思いっきり取り組みたい気持ちがあふれています。小学校生活で学び、身につけたことを活かし、中学校でどんなことにもあきらめず一生懸命取り組みます。

中学校の学習では、教科一つ一つの内容が小学校よりも難しくなると思いますが、先生方のお話をよく聴き、仲間と伝え合い学び合うことを大事にして、将来につながる力をしっかり身につけていきたいです。また、部活動では、先輩方の行動を見習い、仲間と力を合わせて、自分なりの目標に向かって全力で打ち込みます。

今、私たちは中学校生活のスタートラインに立っています。これから、中学校というこの新しいステージで、新しいことを知り、前向きに挑戦し、よりよい自分になっていきます。仲間と支え合い、力を合わせて何事にも全力で取り組むことで絆を深め、充実した日々を送れるよう努力していきます。

先生方、先輩方には、学習や部活動、その他たくさんのことでお世話になりますが、どうかよろしく願いいたします。